

Deportes



Miguel Pardeza celebra el primer gol de su equipo, anoche, ante el Chelsea en la semifinal de la Recopa de Europa./EFE.

El Zaragoza golea al Chelsea y acaricia la final de la Recopa

Los maños dieron una lección de fútbol y sentenciaron con un gol de Pardeza y dos de Esnáider

REAL ZARAGOZA	3
CHELSEA	0

ZARAGOZA: Juanmi; Belsué, Aguado, Cáceres, Solana; Nayim, Aragón (García Sanjuán, min. 80), Pardeza (Oscar, min. 64), Poyet; Higuera y Esnáider.
CHELSEA: Hitchcock; Clarke, Johnsen, Sinclair, Minto; Myers, Peacock, Spackman, Rocastle (Hoddle, min. 63) min; Spencer y Furlong.
ÁRBITRO: Leif Sundell (Suecia). Mostró tarjeta amarilla a Aguado y Poyet, quienes se perderán el encuentro de vuelta, y al inglés Minto.
GOLES: 1-0 (Min. 7) Pardeza. 2-0 (Min. 25) Esnáider. 3-0 (Min. 57) Esnáider.
INCIDENCIAS: Partido de ida de las semifinales de la Recopa de Europa, disputado en La Romareda. Lleno casi absoluto, extraordinario ambiente, excepcionales medidas de seguridad debido a la presencia en las gradas de unos 3.000 hooligans londinenses, y terreno de juego en perfectas condiciones.

EUGENIO REVILLA
ZARAGOZA

«Sí, sí, sí, nos vamos a París». El Zaragoza acaricia la gran final de la Recopa, prevista para el próximo 10 de mayo, al derrotar por 3-0 en La Romareda a un rudimentario Chelsea, renta que se antoja más que suficiente para visitar con garantías dentro de dos semanas el infierno del Stamford Bridge. El madrugador gol de Pardeza abrió el camino del triunfo y dos posteriores tantos de Esnáider, que ya suma

siete en la Recopa, sitúan a los maños con un pie en la gran final.

Los maños soñaban con marcar pronto y sus fantasías se cumplieron. Pardeza abrió el camino de la final a los siete minutos; instantes después de que un remate de Poyet con marchamo de gol rebotara en Higuera. Nayim lanzó con maestría un córner desde la izquierda, Aguado superó por alto a la distraída zaga londinense y su remate ya se colaba cuando fue rozado también con la testa por Pardeza. Ese ansiado gol fue clave, ya que obligó al Chelsea a arriesgar, a irse hacia arriba, a adelantar su zaga casi hasta el centro del campo, buscando siempre el fuera de juego de los atacan-

tes zaragocistas.

El Zaragoza, ahora a la contra, supo mantener la concentración, tuvo cierta paciencia a la hora de armar sus ofensivas e hizo valer su indudable superioridad técnica. El Chelsea, infatigable, aguerrido, poderoso físicamente, era un equipo muy limitado e incluso inocente en la zaga.

El partido, jugado a un ritmo electricante, se decantó aún más a favor del Zaragoza cuando, a los 25 minutos, Juan Eduardo Esnáider marcó un excepcional gol. El *mata-dor* argentino, que contó con la colaboración de la zaga británica, paró con el pecho un centro espléndido de Nayim y remató con la zurda

a bote pronto para batir a un sorprendido Hitchcock.

Lo más difícil estaba hecho y sólo restaba mantener la tranquilidad tras el descanso para aumentar la renta. Esnáider, un peligro dentro del área, dejó prácticamente sentenciada la eliminatoria en el minuto 62 al aprovechar un balón suelto dentro del área tras jugada de Higuera por la izquierda y disparó de Pardeza que rebotó en un defensor.

Juanmi, espléndido

El partido bajó también en intensidad aunque el Zaragoza, más contemporalizador, gozó de buenas ocasiones para completar una histórica goleada. Furlong, en la única aproximación con peligro del Chelsea en toda la noche, estuvo a punto de reducir diferencias al borde del final pero Juanmi, espléndido, lo evitó.

Ventaja mínima del Arsenal

El Arsenal de Londres, vigente campeón de la Recopa, venció al Sampdoria de Génova por 3-2, en la otra semifinal de la Recopa, en partido jugado en el estadio de Highbury de la capital británica. Este resultado deja pendiente del partido de vuelta esta eliminatoria.

Angel Cappa cree que Beguiristain es uno de los mejores futbolistas españoles»

El jugador del Barcelona no desmiente el interés del Real Madrid por ficharle

COLPISA
MADRID/BARCELONA

Angel Cappa, brazo derecho de Valdano en el Real Madrid, señaló ayer en referencia al posible fichaje del jugador del Barcelona, Beguiristain, por el Real Madrid que «es uno de los mejores jugadores que ha tenido el fútbol español en los últimos diez años». A su juicio, «la postura del Real Madrid es clara, pero no me gusta hablar porque sería una falta de respeto para el propio Beguiristain».

El delantero azulgrana, jugador que finaliza su contrato con el Barcelona el próximo 30 de junio, no desmintió ayer el interés del Real Madrid por hacerse con sus servicios pero dejó claro que su ilusión es renovar con el club catalán. «Mantengo la ilusión y la esperanza de poder seguir en el Barça y hasta que no tenga una respuesta de mi club no voy a hablar de posibles ofertas», señaló ayer Txiki Beguiristain, a quien los rumores apuntan como compañero de su amigo Michael Laudrup en Chamartín.

«Sigo esperando la decisión del Barcelona pero la realidad es que todavía no sé nada; finalizo contrato el 30 de junio y siempre da más tranquilidad, ánimo y seguridad saber que otros equipos grandes se pueden interesar por uno», añadió el jugador guipuzcoano, por quien también parecen pujar el Athletic de Bilbao, la Real Sociedad, el Zaragoza y el Deportivo.

Nombres propios

Por otro lado, la plantilla del Real Madrid se reunió por espacio de casi una hora en el vestuario de la Ciudad Deportiva y después celebró un almuerzo conjunto con objeto de conjurarse y tratar de poner fin a los rumores que podrían afectar a la trayectoria deportiva de aquí al final de Liga. En todo caso, se confirma que Cañizares tiene la luz verde de los técnicos para cambiar de club si hay acuerdo económico, que Martín Vázquez tiene un pie en el Deportivo que dirigirá su amigo John Toshack y que Butragueño se marchará a Japón.

Sobre Cañizares, Cappa fue bastante explícito. «Tuvimos una reunión con él y no está a gusto con su situación deportiva, actualmente justa e inamovible. Si Cañizares no es feliz tiene las puertas abiertas. La culpa de su estado de ánimo la tiene Paco Buyo, el mejor portero de España». El único problema para el traspaso del futbolista es que el Real Madrid ha puesto un precio de salida en torno a los 400 millones de pesetas, ante el temor de que el Barcelona pudiera estar detrás de la operación.

Se desató la furia de los 'hooligans'

Tras marcar el Zaragoza su tercer gol se desató la furia de los fanáticos seguidores londinenses, que comenzaron a lanzar objetos contra las Fuerzas de Seguridad que les custodiaban. La policía tuvo que cargar en varias ocasiones y este triste espectáculo empañó la fiesta de fútbol que se vivía en La Romareda. La afición maña, más pendiente ahora de lo que sucedía en las gradas, arremetió contra el técnico-jugador Glen Hoddle cuando saltó al terreno de juego y se llevó los abucheos del público, que no le perdonó las manifestaciones realizadas en su país acusando al Zaragoza de emplear juego brusco y duro. Ayer, desde luego, los jugadores del Zaragoza no dieron una sola patada y lo que sí hicieron fue demostrar que se un gran equipo y que saben jugar al fútbol.